

11- Nov-78

"ap" Difusoras de Varios Países se Reúnen en España

Formarán un Consorcio Para Transmitir por TV el Campeonato Mundial de Futbol

MADRID 10 de noviembre. (EFE)—Antier comenzó en esta capital la reunión de delegaciones de las organizaciones internacionales de radio y televisión, para la creación del consorcio que debe adquirir, con carácter exclusivo, los derechos de retransmisión del campeonato mundial de futbol 1982, que se disputará en España.

A la reunión asisten unas 25 personas, que han sido designadas por los consejos de administración de la Asian Broadcasting Union (ABU), en la que están encuadrados los servicios asiáticos y de Oceanía; la Arab States Broadcasting Union (ASBU), que reúne la totalidad de las entidades estatales de radiodifusión de los países árabes; la Organisation Internationale de Radio y Television (OIRT), que agrupa a los

organismos del área socialista y otros del Tercer Mundo; la Organización de la Televisión Iberoamericana (OTI); la Unión Europea de Radiodifusión (U.E.R.), matriz de la Eurovisión y, por último, la Unión de Radio y Televisión de las Naciones Africanas (U.R.T.N.A.).

A propuesta del secretario general de la OIRT, el checoslovaco Jaromir Hrebik, fue designado presidente Luis Escurra, subdirector general de Radiodifusión y Televisión de España, y vicepresidente de la Unión Europea de Radiodifusión y de la Organización de la Televisión Iberoamericana.

Se ha logrado ya un acuerdo general sobre los términos del contrato del consorcio y sobre la formalización de un compromiso que alcance a la totalidad de los servicios de radio y televisión del mundo, para que en ningún caso puedan adquirirse los derechos de retransmisión del mundial de España por intermediarios, sin otra posibilidad de contratación que la directa entre el consorcio internacional de radio y televisión y la FIFA.